

# Niederbayerisches Jugendzeltlager 2018 in Mamming

---

Das Zeltlager der Fischerjugend Niederbayern wurde dieses Jahr turnusgemäß in Mamming, am Stau zur Isar durchgeführt.



Von Freitag, dem 20. Juli, bis Sonntag, dem 22. Juli, fand das diesjährige Zeltlager auf dem Jugendzeltplatz des Kreisjugendrings Dingolfing-Landau in Mamming statt.

Der Zeltplatz liegt idyllisch zwischen der Isar und den angrenzenden Wäldern. Vom Kreisfischereiverein Dingolfing erfolgte die fischereiliche Betreuung und die großzügige Stellung von Erlaubnisscheinen.

Freitagnachmittag reisten drei Vereine mit insgesamt 25 Jugendlichen und ihren 11 Betreuern an, nachdem alle nötigen Formalitäten erledigt waren und auch die Zelte standen, zog es die Jungfischer zum Gewässer. Das Wetter war zwar sehr heiß, jedoch konnten einige Fische gelandet werden.



Am Samstag fanden unsere Workshops mit den Themen: Wissenstest zur Fischerprüfung, Vertiefte Gerätekunde und Wurftechniken, Spinnerbau und Karpfenfischen (Montagen, Futter usw.) statt. Außerdem war Karl Bartsch der frühere Landesjugendsportwart am Freitag und Samstag anwesend und gab Unterweisungen in Rutenreparaturen, Gummifischerherstellung und die Handhabung verschiedenster Kunstköder am Wasser.

An diesen beiden Tagen war er eine absolute Bereicherung für unser Ausbildungszeltlager.



Am Sonntag nach dem Frühstück wurde dann der Zeltplatz geräumt. Die Zelte mussten abgebaut werden, mit Angelausrüstung und sonstigem Inventar in die Autos / Kleinbusse verladen werden.

Nachdem die Fänge der Jugendlichen ausgewertet wurden, gab es vor dem Mittagessen noch eine kleine Siegerehrung.

Der erste Platz, mit einem Gesamtgewicht von 8150g ging an Florian Riedl vom KFV Grafenau, den zweiten Platz belegte Maximilian Elender vom Unteren Rottal e.V. mit einem Gesamtgewicht von 3650g. Dritter wurde Gabriel Wersdorfer vom KFV Grafenau mit insgesamt 3110g.

Wenn man alle gelandeten Fische zusammenrechnet, wurde ein Fanggewicht von 19200g erreicht.

Nach der Preisverleihung war es dann an der Zeit fürs Mittagessen, zu diesem Zweck wurde ein Dönerwagen engagiert, der uns mit Döner, Hähnchen und Pommes verwöhnte.



Ein Gruppenfoto gehört natürlich zum Zeltlagers dazu und schließt somit ein erfolgreiches, gemeinsames Wochenende ab.